

Association des Étudiant(e)s aux Cycles Supérieurs
du Département de Biochimie de l'Université de Montréal
(AECSBUM)

Procès verbal du 18 juin 2003

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour
 2. Adoption du procès verbal de l'Assemblée du 4 juin 2003
 3. Président
 4. Trésorière
 5. Secrétaire
 6. Représentants à la vie étudiante
 7. Représentants à l'interne
 8. Représentant à l'externe
 9. Varia
 10. Levée de l'Assemblée
-
1. Martin Primeau propose l'adoption de l'ordre du jour, Jordan Volpato seconde. Adopté à l'unanimité.
 2. Nicolas Doucet propose l'adoption du procès verbal du 4 juin 2003, Jordan Volpato seconde pour une seconde fois (humour douteux...).
 3. Le rapport de l'ombudsman est présenté concernant la problématique de l'évaluation des professeurs au niveau des études supérieures. Un mandat poste a été fait personnellement par Martin Baril pour payer l'incorporation. Martin Baril présente une facture de 42,56 \$ pour la réservation de la dénomination sociale et une autre facture de 148,86\$ pour l'incorporation en soi. Un chèque sera émis au nom de Martin Baril au montant total de ces deux factures. Le BBQ a fonctionné au-delà de nos espérances et les gens de l'association du bacc veulent rendre l'événement mensuel. Un Go-kart sera organisé par Mélissa Léger et un paintball sera organisé par Jordan Volpato. Ces deux événements auront lieu d'ici l'automne. Un tournoi de golf est envisagé pour le département.
 4. Denise Lessard a déjà payé la facture de nettoyage. Il faudra à l'avenir faire envoyer les factures à l'AECSBUM directement et non au département afin d'éviter de payer des choses non-nécessaires.
 5. La trésorière présente le budget (voir annexe).
 6. Bien que le BBQ ait été un succès monstre, les profits ne sont pas au rendez-vous. En effet, seulement 150 \$ de profits ont été recensés par l'association du bacc. Il semblerait que le principal responsable soit le BBQ un peu trop cher à louer, d'autres avenues seront à considérer à l'avenir. 300 chiens-chauds ainsi que 72 hambourgeois se sont ainsi envolés comme des petits pains chauds (humour douteux deuxième partie). Martin Baril propose de payer la moitié des dépenses la prochaine fois, mais nous ne sommes pas sûr de pouvoir encaisser les pertes éventuelles. Cependant, après discussion, les seules pertes possibles encourues seraient la moitié du coût de location du BBQ et un permis d'alcool en cas de pluie, car la nourriture pourrait être revendue lors d'un autre événement. Les permis d'alcool ne sont en effet pas remboursables

ou transférables à un autre jour. On s'entend sur le fait qu'au minimum, si le bacc organise une activité, l'AECSBUM doit fournir les bénévoles comme ce fût le cas jeudi passé. Jordan Volpato annonce que le prochain Conseil de Vie Étudiante de la FAECUM aura lieu le 30 juin au Pavillon Marie-Victorin.

7. Martin Primeau annonce que 16 personnes se sont abonnées au soccer ce qui fait que nous avons fait des profits sur la location du terrain de soccer. Décidément, nous sommes trop populaires, peut-être est-ce dû au nouveau babillard ?? Il y aura peut-être des frais supplémentaires pour la location de dossards et pour l'éclairage. Alexis Vallée-Bélisle propose la tenue d'un CA spécial pour l'élaboration d'une stratégie d'évaluation des directeurs de recherche. Mathieu Leblanc, coordonnateur aux affaires académiques des cycles supérieurs de la FAECUM sera invité à y participer. La 100^{ième} Assemblée Départementale a eu lieu et il n'y a rien eu de spécial.
8. Le document d'incorporation a été envoyé. La charte sera reconstruite avec Jordan Volpato. Il y aura un conseil central à la FAECUM en août et le sujet de la hausse des frais de scolarité sera abordé. Au cours des prochains mois, nous serons appelés à manifester notre désaccord face à ces hausses. Jordan Volpato a croisé 2 membres de la FAECUM et ils ont abordé le sujet de l'évaluation des professeurs avec lui.
9. Rien
10. Nicolas Doucet propose, Martin Primeau seconde. Levée de l'Assemblée.